

# L'école déménage !

Vendredi 6 mai, nous avons été faire une chasse aux lettres dans la nature ! Nous étions très contents de partir à la recherche des lettres ! Nous avons bien couru et nous avons été de vrais champions ! Nous les avons toutes trouvées ! Enfin, presque....

Le « V », ce coquin, avait disparu !

Nous avons ensuite rassemblé les lettres pour mettre la lettre en script et la lettre en capitale ensemble. Nous savons que les lettres peuvent avoir différents costumes !

Enfin, avec un petit bâton, nous avons tracé les lettres dans le sable !

C'est bien l'école dans la nature !





**Bravo les petits  
chasseurs de  
lettres !**